
A nome mio personale e della Civica Amministrazione porgo il più cordiale 
benvenuto in città a tutti i partecipanti all'edizione 2007 della Coppa Italia 
FederFiori. Al tempo stesso rivolgo alla ConfCommercio Provincia di Salerno, 
la gratitudine e l'apprezzamento per aver organizzato in città questo evento 
tanto prestigioso. L'impegno appassionato e lungimirante degli organizzatori 
ha subito incontrato il sostegno dell'Amministrazione Comunale per l'alta 
qualità del programma. Il Comune di Salerno ha realizzato negli ultimi 
quindici anni un imponente piano di opere e lavori pubblici che hanno reso la 

città più bella, vivibile ed accogliente. 
Insieme al risanamento urbanistico ed alla valorizzazione delle funzioni socio-economiche del 
territorio, uno degli aspetti più importanti di questa rinascita è certamente quello ecologico-ambientale 
mediante la ristrutturazione o la creazione di parchi, ville comunali, verde pubblico. D'altro canto 
siamo la città della Scuola Medica Salernitana che proprio dai fiori e dalle piante traeva medicamenti 
naturali ancora oggi conosciuti ed apprezzati in tutto il mondo. 
La città, i cittadini ed i visitatori sono pronti pertanto - con simpatia e curiosità - ad apprezzare le 
artistiche composizioni floreali e tutti gli eventi che scandiranno la manifestazione riservando calorosi 
applausi a tutti i protagonisti. 
Confido altresì che tutti voi possiate, durante la permanenza a Salerno, scoprire o riscoprire le bellezze 
storiche, ambientali ed enogastronomiche della nostra città. Sono certo che il profumo ed i colori di 
Salerno sapranno conquistarvi come quelli dei fiori che tanto abilmente usate per le vostre 
composizioni. 
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